



**JESÚS VENCE EL MAL**

Quinto domingo  
Marcos 1, 29-39

Jesús hace los milagros como signos de victoria, de poder sobre el pecado y destellos de su gloria.

Son signos de salvación; Cristo es vencedor del mal,

y ante el pecado del hombre entrega un perdón total.

Jesús con sus cuatro amigos marcharon a visitar, a la suegra del buen Pedro que debía grave estar.

Mucho Simón la quería, y con fe a Jesús pidió que la curara de fiebres. Y al momento la curó.

Ella quiso agradecerles la visita y curación, y les rogó se quedaran a comer en su mansión.

También curó a los enfermos que la gente le traía. Luego, Jesús se fue al monte a rezar, como solía.

Pedro y demás compañeros le dijeron a Jesús: -Toda la gente te busca, pues Mesías eres Tú-

Siguió, el Señor, predicando por las cercanas aldeas, por los pueblos y ciudades de su amada Galilea.

Que tu Palabra divina escuchemos con amor, y produzca en nuestra vida una pronta conversión.



**"SANCHOS"**

X EL MUNDO 



Los monaguillos Miguel y Perfecto pueden dar fe (al día de hoy, mediados de Junio cuando se escribe la vida y "milagros" de nuestro personaje) del bautismo de un niño a quien se le puso el nombre compuesto de los dos abuelos, Juan (el tendero y alcalde) y José (Don José, el maestro).

Así lo decidieron sus padres (Lucas e Isabel) con el primogénito de los que serían tres, y sus padrinos, Angel (que más adelante sería también alcalde) y su mujer, Pelagia.

Y ello sucedió el 22 de Octubre de 1.933 siendo el oficiante, como no podía ser otro que su tío Don Benedicto, con el permiso reglamentario del recién llegado Don Jesús Cuadrado, el que ejercería el ministerio sacerdotal en el Cubo durante 25 años.

El tal niño, Juan José, había nacido a las tres de la mañana del día 8.

De pequeño, primer nieto, disfrutando de un triciclo que su abuelo le compró, y con el que daba vueltas y más vueltas a la fuente de los caños de la plaza.

Fue alumno del abuelo hasta los 14 años que se puso a trabajar con Pedro (el mesonero) y luego con el Sr. Juanito. Su primer "sueldo", 500 pesetas por toda una temporada de verano.

En la persona de Juan José había mucho de "Cubo" y algo de "Vitigudino" y también de "Peralejos de Abajo" por sus antepasados y con esta "mezcla" salió un mocetón alto, fuerte, derecho y de buena planta.

Y de carácter, abierto, extrovertido, alegre, juerguista, generoso y "alma" de las fiestas por cuanto cantaba muy bien y tenía muchos recursos para la improvisación. Sus 31 quintos/as de aquel año (menos los siete que fallecieron de pequeños) dan fe de ello: Tana, Isaac, Conrado, Inigo, Agustín, José y, sobre todos ellos Albino supieron de sus correrías y andanzas.

Con 18 años se fue a trabajar a los saltos de Sauceille y Aldeadávila y, como tenía una letra muy bonita e intelectualmente era muy desvelto, pasó a las oficinas.

Ya madurito, con 29 años, se fue a la policía armada (hoy "nacional"), en Madrid a la "Doce Bandera en Dehesa de la Villa y al Pardo, a hacer guardia y honores a Franco. Juan José impresionaba por su talla en un flamante uniforme con muchos galones. Más de 25 años de policía fue su "servicio" a la sociedad de este "Sancho por el mundo" del que hoy nos ocupamos. Casó el 29-12-65 con Pilar y tuvieron dos hijos, la "parejita". Hicieron su "nido" en Alcalá, ciudad "dormitorio" de Madrid y con un valor más asequible de sus pisos. Y allí falleció a los 60 años, demasiado pronto para un mocetón con ansias de vivir y de disfrutar de la vida. Pero Juan José no ha muerto en nuestro recuerdo porque él se ganó a pulso, con su carácter afable y abierto el que aún hoy, después de casi 20 años, le sigamos recordando y le dediquemos este pequeño pero cariñoso recuerdo.

Va por él, por Juan José Sevillano Sánchez, para nosotros "Juan José" y basta para "identificarlo".

Jueves "compadre" se llamaba al 15 días anterior a la cuaresma (se juntaban los amigos-compadres a merendar).

Jueves "merendero", el siguiente al "compadre" en que las familias se reunían para lo mismo.

Luego venían enseguida los carnavales y que eran los días para "despedir" a la carne de los viernes de cuaresma.

El Domingo de Ramos, por la tarde tras el rosario, y el Viernes Santo se pasaba "lista" a los cofrades de la Vera-Cruz, y al que faltaba, multa (hubo que cerrar la puerta para que no hubiera "tramposos" que se colaran a última hora y sólo para "fichar" y librarse de la sanción). Luego se repartían bollas, aceitunas y vino.

A los niños que habían hecho la primera comunión se les llamaba "bolleros" por cuanto ese año era el primero en que se les obsequiaba con bollas, y para que comieran juntos.

José les preguntó si no tenían algún hermano más, y ellos le respondieron que sí, que tenían un hermano el más pequeño llamdo Benjamín.

José les rogó que en el próximo viaje en que volvieran para comprar víveres se lo trajeran...

Volvieron los hermanos y llevaron con ellos a Benjamín, para que lo viera José. El recibimiento, como es de suponer, por parte de José fue muy distinto. Tras unos momentos de tensión entre ellos José se dió conocer: "yo soy vuestro hermano José, el que vendisteis para que lo trjeran a Egipto... yo creo que fue una decisión del Señor para que ahoa os ayudara en estos momentos de dificultad... volved a casa de mi pdre y decidle que Dios se ha constituido dueño de todo Egipto, y que se venga aquí a mi lado..."

Y así es como llega a Egipto toda la familia de Jacob que, como dijimos, llamaba también Israel...

### ¡¡ NO TEMÁIS SER SANTOS !!!

¡Cuántas veces nos lo dijo...!! y, para dar ejemplo, él no tuvo temor ninguno en serlo.

Juan Pablo II ha batido muchos records en su vida, y también después de su muerte...

Después de Pedro (25+9 años=34) y de Pío IX (32 años), junto con León XIII ha sido el papa de más pontificado en cuando a años (nada menos que 26)...

El primer papa no italiano desde el año 1522... Muchas y largas horas ante el sagrario le dieron fuerzas para abrazar la cruz de la enfermedad como abrazaba en verdad la cruz de Cristo en los Via-Crucis por el Coliseo Romano...

Todo el mundo era para él la gran familia humana de los Hijos de Dios, y a él le tocó el papel de "padre" que desempeñó a la perfección.

Papa eminentemente viajero por todo el mundo batiendo el record de viajes apostólicos... También perseguido y atacado sacó fuerzas de flaqueza "sin miedo ni miedos"...

"¡No tengáis miedo a ser santos!", le gritaba a los jóvenes en Compostela y en los encuentros con la juventud de todo el mundo. Y los jóvenes "respondieron" muchos de ellos siguiendo la vocación religiosa...

Firme y fuerte en sus convicciones, todo a favor del hombre y de Dios, tuvo fuerza para "derribar" el muro de Berlín para que unos y otros de cada parte se fundieran en un abrazo fraterno...

"Todo suyo" (TOTUS TUUS), María, Madre de la Iglesia, fue su "luz" desde los "misterios luminosos" que añadió al santo Rosario...

¿Quién dijo miedo, y menos a la santidad?... Juan Pablo II nos anima y da ejemplo...

